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                                 BfGT Bürger für Gütersloh - Ratsfraktion 

 
An den Vorsitzenden  
des Bildungsausschusses 
Herrn Klaus Engels 
Berliner Str. 70  
 
33330 Gütersloh 
 
 

Sehr geehrter Herr Engels, 

die BfGT-Fraktion bittet in der Sitzung des Bildungsausschusses am 04.03.2025 
um Beantwortung nachstehender Fragen: 
 

- Wird die Qualität der Reinigung der sanitären Anlagen in städtischen 
Schulen geprüft? 

 

- Welche Konzepte haben Schulleitungen in Zusammenarbeit mit den 
Hausmeistern oder weiteren Personen zur Toilettennutzung erarbeitet, 
oder gibt es solche nicht? 
 
 

- Was machen unsere benachbarten Kommunen, in denen einmal täglich die 
Sanitäranlagen gereinigt werden, anders? Gibt es dort gute Beispiele für 
Konzepte zur Nutzung der Schultoiletten, die ggf. auf Gütersloh 
übertragbar wären?  

Vielen Dank. 

 

 
Mit freundlichen Grüßen 
BfGT  
Ratsfraktion 
 
Christiane Godt     Andrea Kees 
(BfGT-Ausschussmitglied)                           (BfGT-Ratsfrau) 
 
Gütersloh, den 26.02.2025 
 


